

CÔTE D'IVOIRE-RD CONGO : 2-2

A L'AMOUR PROPRE

La Côte d'Ivoire n'a pas tenu son rôle de favori. Nul concédé face à la RD Congo (2-2).

La rencontre comptait pour la deuxième journée du groupe C. Après des débuts hésitants (0-0 contre le Togo lors de la première levée), les Éléphants ont raté leur examen de rattrapage dans une compétition où ils ambitionnent de conserver la couronne remportée en Guinée-Équatoriale. Face à des Léopards difficiles à manœuvrer, rugueux, athlétiques, accrocheurs et réalistes, les Éléphants ont opposé hargne, combativité et jeu collectif. Des qualités qui leur ont permis de se tirer quelque peu d'une affaire compliquée. De cette façon, ils conservent leurs chances pour la dernière journée.

En effet, les Congolais n'ont pas laissé leurs adversaires



Wilfrid Zaha (n°9) l'un des meilleurs joueurs côté ivoirien.

souffler. Dès la dixième minute quand, suite à une touche judicieusement conclue par Neeskens Kebano (10e), les Léopards ouvrent le score face à des Ivoiriens apathiques. Blessés dans leur amour-propre, les Éléphants mettent un coup de pression. Après plusieurs tentatives infructueuses, leurs efforts sont finalement récompensés. Sur un corner tiré par Max-Alain Gradel,

Wilfried Bony, à l'affût dans la surface de réparation congolaise, met le ballon au fond des filets (25e). Égalisation.

Coup pour coup

Cette remise à zéro des compteurs, loin de décourager les Congolais, boostera plutôt leur moral. A la 27e minute, Junior Kalonji exploite de la tête un ballon de son coéquipier Ndombe. Les

actions dangereuses se multiplient de part et d'autre. Le jeu gagne en intensité, et ne laisse rien présager ce qu'il va advenir. Le tableau d'affichage ne change pas. Les joueurs continuent de se montrer maladroits dans leur conclusion.

A la reprise, la pression ivoirienne se fait plus nette. Malheureusement, leurs occasions sont contrecarrées

par une défense congolaise bien organisée. Les Éléphants continuent de monopoliser le ballon. Leur pression est nette. Les Congolais se défendent tant bien que mal. Mais la fin du match s'annonce éprouvante. Physiquement. Au point qu'une contre-attaque permet à Serey Die de remettre les pendules à l'heure grâce à une frappe déviée par Marcel Tisserand (67e).

Et à la 90e minute...

Dans leur détermination à arracher la victoire, les Éléphants ne relâchent pas leur pressing et font même passer un frisson dans le dos des supporters congolais. Salomon Kalou, entré en jeu quelques minutes plus tôt, parvient à loger le ballon dans les filets du gardien congolais Ley Matampi (90+1). Malheureusement, pour les Ivoiriens, l'arbitre zambien Janny Sikazwe annule cet essai pour une position de hors-jeu. En dépit de cette contre-performance, les Éléphants ont encore des chances d'accéder au prochain tour. Tout comme la RD Congo pour le moment leader du groupe C. L'ultime journée s'annonce décisive. Quel scénario!

JNE

Oyem/Gabon

Serge Aurier

Défenseur Côte d'Ivoire

« Je tiens à rassurer tout le monde, il ne faut pas s'inquiéter. En 2015, on a commencé comme ça et on a fini champion. Les joueurs sont calmes. Ceux qui s'inquiètent le plus sont les gens de l'extérieur.

CE QU'IL EN DIT

On essaye de progresser de match en match. On a un match décisif contre le Maroc, mardi. On va tout mettre en œuvre pour se qualifier (en quarts, ndlr) »



Florent Ibenge

Sélectionneur RDC

« Le score est plutôt logique. Le déroulement du match nous laisse un petit goût amer. On aurait pu mieux défendre vers la fin.

Mais quand on regarde, ils ont eu aussi beaucoup d'opportunités sur coups de pied arrêtés. C'est un match nul qu'on prend. Ce qui me donne du baume au cœur, c'est que mes joueurs ont été abattus après un nul contre la Côte d'Ivoire. Cela veut dire qu'on est sur la bonne voie. »

CE QU'IL EN PENSE

PSNB

Libreville/Gabon



JUNIOR KABANANGA KALONJI : LA BELLE HISTOIRE

Il aurait pu regarder la CAN 2017 à la télévision. Chez lui, au Kazakhstan, où il évolue au sein du FK Astana. Mais, à la dernière minute, Junior Kabananga est appelé en remplacement d'Hervé Kage.

Une belle histoire pour ce jeune joueur qui, comme lors du match contre le Maroc, marque de son empreinte l'opposition face à la Côte d'Ivoire, tout le temps qu'il est resté sur la pelouse du stade Engong d'Oyem. Jouant un rôle essentiel dans le nul obtenu par sa sélection.



Associé en attaque à Dieumerci Mbokani et Neeskens Kebano, il a d'abord offert à ce dernier l'ouverture du score (10e) d'une astucieuse passe en retrait.

Puis, profitant d'un mauvais remplacement de Serge Aurier, il redonne l'avantage aux siens avant la demi-heure de jeu (28e). A l'image de son équipe, il a été moins incisif en deuxième période. Ce qui peut justifier son remplacement par Jonathan Bolingi Mpangi.

G.R.M

Libreville/Gabon